



きくぐみだより

2023. 8 文責：田崎 真羽

まだまだ残暑が続いていますが、元気いっぱいの子どもたち。休み明けには、それぞれにいろいろなおみやげ話を聞かせてくれました。

今年は4年ぶりにプール遊びがあり、顔をつけるのが苦手だった子もできるようになったり、宝探しをしたりとプール遊びを楽しみました。

これから徐々に運動会の練習が多くなってきます。夏の疲れが出やすい時期でもありますので、体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思います。

個人面談ありがとうございました

先日はお忙しい中、個人面談にお時間いただき、ありがとうございました。
保護者の方とお話を来て、子どもたちのお家での様子や、頑張っていることなど保育園では見られない子どもたちの様子を聞くことができました。
きく組で過ごすのも残り7か月となりましたが、子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

組体操

運動会ではきく組もゆり組と一緒に組体操に参加します。
今年は空や飛行機などの映画の曲に合わせ、子どもたちがジェット機になって、「パラシュート」「富士山」「ブルーインパルス」など様々な技で大空を飛行します。
”やればできる“という気持ちを持ち、友だちと力を合わせて練習を頑張っています。



お知らせ

◎9月より、暑さ指数等を見ながら朝の集まりを始めます。また、運動会の練習もありますので、9時までには登園し、朝の準備（タオル・コップの用意、出席シール貼りなど）が終わるようにならう。

◎8月28日（月）から、夏の間していた昼寝が無くなります。（子どもたちの様子を見て、仮眠は取り入れていきます。）

◎シャワーは引き続き行いますので、ビーチバッグの用意と、モバイル連絡帳の検温とシャワー欄のチェックを忘れずにお願いします。

◎敬老の日（9月18日）に、子どもたちからおじいちゃん・おばあちゃんへ手紙を出したいと思います。封筒に宛名・宛名住所・差出人名・住所を書き、切手を貼って9月4日（月）までに持ってきてください。

- ・封筒はどんなものでも構いません。
- ・1人2通までとさせていただきます。（1通でも良いです。）

